



南が丘通信

練馬区立南が丘中学校

校長 北見 朱美

平成31年度 第1号 平成31年4月11日発行

〒177-0035練馬区南田中4-8-23

TEL 03-3904-5782

URL <http://www.minamigaoka-j.nerima-tky.ed.jp>

教育目標

進んで学び深く考え、積極的に行動する人
思いやりの心を持ち、互いに協力する人
心身ともに健康で、創造力のある人

桃李成蹊 南が丘

校長 北見 朱美

新年度が始まりました。本年度は新入生90名を迎え全校生徒291名で新しい一年のスタートをきりました。始業日には桜花舞い散る南が丘の玄関にも、新学級発表の名簿を持ち、久しぶりの友達との再会に笑顔の花が咲き誇っていました。

日本が「平成」から「令和」へと新時代へ向けて変化を遂げようとしている本年度は、本校においても**礼儀秩序【あじみこし】**から**真理追究【桃李成蹊】**への深化を図るはじめの一步を踏み出す大切な一年になります。

また、11月には開校40周年記念事業を開催いたしますが、生徒一人一人が個性を発揮し未来において自分色の輝く大輪の花を咲かせることができるように、教職員一丸となって南が丘の教育活動に励み精進していきたいと考えています。

生徒一人一人が「早く明日も学校に行きたい」「友達や先生と一緒に学校行事に取り組んだり勉強したりしたい」と思える学校を、南が丘が目指したい学校のあるべき姿であると考え、**【桃李成蹊 南が丘】**ビジョンを以下に示し、新しい学校づくりを始めます。本年度も保護者・地域の皆様のご支援・ご理解をいただきますようお願い申し上げます。



【生徒の育成目標】

- (1)心に余裕と笑顔をもった**品性あふれる生徒**
- (2)人の気持ちを考えて行動する**思いやりのある生徒**
- (3)勇氣ある判断で責任を果たす**信頼される生徒**
- (4)諦めずにプラス思考で進む**前向きな姿勢をもつ生徒**
- (5)どんな時でも自然に心からの**感謝の気持ちをもつ生徒**

【目指す教師像】

- (1)心に余裕と笑顔をもって指導を行える**品性あふれる教員**
- (2)生徒の気持ちと成長を考えて指導する**思いやりのある教員**
- (3)授業・生徒指導に最後まで向き合い責任を果たす**信頼される教員**
- (4)使命感をもって常に努力する**前向きな姿勢をもつ教員**
- (5)奢らずどんな時でも真摯に学ぶ姿勢で**感謝の気持ちをもつ教員**

春は、出会いと別れの季節です。異動、転入された教職員をお知らせいたします。

【退職・任期満了】

主任教諭	浅井 浩	退職
再任用教諭	山田 和彦	退職
再任用教諭	山田 典子	本校継続
学校生活支援員	樫山 一子	本校継続
学校生活臨時支援員	渡辺 友湖	板橋区学校生活支援員へ
学校生活臨時支援員	牧野 泰典	石神井中学校学校生活支援員へ
学校生活臨時支援員	土屋 美果	向山小学校学校生活支援員へ
学校事務補助員	権田 史	本校継続



【転出】

主任教諭	鈴木 和江	西東京市立田無第一中学校へ
教諭	白澤 保典	東村山市立第東村山第四中学校へ
教諭	浅間 望	三鷹市立第七中学校へ
教諭	佐藤真理子	文京区立第八中学校へ
期限付教諭	湯本 清人	練馬区立豊玉中学校へ（新規採用教員）
期限付教諭	小島 健弥	練馬区立南が丘中学校へ（新規採用教員）
都事務主事	加藤 和則	都立杉並高等学校へ
スクールカウンセラー	似田 公子	大田区立田園調布中学校へ

【転入】

教諭	柴田 七生	杉並区立高井戸中学校より（国語科）
主任教諭	中山 仁代	小平市立小平第二中学校より（社会科）
主任教諭	堀越 義智	青梅市区立霞台中学校より（数学科）
主任教諭	竹葉 学	練馬区立練馬中学校より（英語科）
教諭	佐々木礼奈	羽村市立羽村第三中学校より（英語科）
主任教諭	飯泉 明男	東村山市立東村山第二中学校より（技術科）
教諭	小島 健弥	新規採用教員（保健体育科）
教諭	澤部 里菜	新規採用教員（社会科）
再任用教諭	山田 典子	本校継続採用
非常勤教員	金井 祐自	昭島市立瑞雲中学校より（保健体育科）
都事務主事	石川 達夫	練馬区立豊玉中学校より
学校事務補助員	権田 史	新規採用
学校生活支援員	樫山 一子	新規採用
スクールカウンセラー	遠藤 架児	都立井草高等学校より
特別支援教室専門員	丹羽 雅之	練馬区立大泉第二中学校より
特別支援教室巡回教員	佐久間信次	上石神井中学校在籍教職員
特別支援教室巡回教員	池田 将人	上石神井中学校在籍教職員



☆☆☆ 4月9日（火）入学式 ・ 4月10日対面式 ☆☆☆

桜の花びらが舞い散る中、4月9日（火）に入学式、4月10日（水）に対面式が行われました。入学式・対面式では、新入生の心を温かく包み込んだ2、3年生の合唱が、体育館いっぱいに響き渡りました。対面式では、部活動の紹介が行われ、本日より、仮入部が始まります。南が丘中らしい、新入生へのおもてなしの心が溢れる素敵な時間を過ごすことができました。



誓いの言葉（入学式）



新入生を迎える言葉（入学式）



担任紹介（入学式）



部活動の紹介（対面式）